



いよいよプールの季節到来

プール開き開催！

本日給食終了後、体育館にて体育委員会主催、プール開きが開催されました。今日は残念ながら水温が低く、プールに入ることはできませんでしたが、暑い日、水温が高い日には、プールに入って気持ちよくのびのびと学習していくことになります。

本日のプール開きでは、各学年代表から、覚えたい泳法やどのくらいの距離を泳げるようになりたいかなどの具体的な目当ての発表がありました。さらに、体育委員から、以下のような「3つの約束」が示されました。

「プールのきまり 3つの約束」



- 1 体の調子を整えておきましょう。
 - ・朝はおうちの人に、学校に来てからは、先生に相談しましょう。
 - ・普段から早寝・早起き・朝ごはんを体調管理
- 2 プールに入る前には、バディを組みます。
 - ・二人組になりおたがいの安全確認。
 - ・準備体操、入る前と最後の確認を
- 3 自分勝手な行動をしない。
 - ・水中でふざけない・プールサイドを走らない。
 - ・先生の話をよく聴く。

< 学年代表の目当て発表 >

安全で、事故なくプール学習を進めてまいります。御家庭でも、体調管理や生活習慣・リズムの形成、諸準備等に御協力をよろしくお願いいたします。不安なことがありましたら担任に御連絡をお願いいたします。

明日、6年生『一誠インターンシップ体験』実施。

本校では、福島市教育委員会事業「ふくしま・ふれあい・夢プラン事業」を活用して、一小学区商店街の皆様にご協力をいただき、職業体験を実施しています。19日と来週26日の2日間にわたって体験学習を行います。6年生の保護者の皆様、地域の皆様、御協力をよろしくお願いいたします。

除去土壌収集・運搬工事進捗状況

現在、囲いの中で、継続して掘り起こし作業が行われています。今日も子どもたちは、校庭で体育の授業や業間に元気に活動していました。
(放射線量 0.097 μ sv/h 14:30 測定)

